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Zusammenfassung

        
Das Reizdarmsyndrom ist eine häufige gastroenterologische 			 Erkrankung mit vielfältigen subjektiven Beschwerden. Die Störung der 			 kommensalen Darmflora, die erhöhte mukosale Permeabilität und die 			 mukosal erhöhte Präsenz verschiedener Zellen und ihrer Chemokine sind 			 therapeutische Ansatzpunkte. EcL-Extrakt ist der Wirkstoffkomplex eines 			 bakterien- und eiweißfreien Darmschleimhaut- und Immuntherapeutikums, 			 gewonnen aus den Stoffwechselprodukten des probiotischen Bakteriums Escherichia 			 coli Stamm Laves 1931. In zwei multizentrischen Praxisstudien mit 65 und 104 			 Patienten wurde die Wirksamkeit und Verträglichkeit dieses Arzneimittels 			 bei Kindern und Erwachsenen mit Reizdarmsyndrom untersucht. Im Rahmen der 			 vorliegenden Studien am Reizdarmsyndrom wurden die Erfahrungen am Markt 			 bestätigt, dass EcL-Extrakt ein sicheres und wirksames Arzneimittel zur 			 Behandlung des Reizdarmsyndroms darstellt. Über eine symptomatische 			 Wirkung hinausgehend konnte eine anhaltende, kurative Wirkung von EcL-Extrakt 			 belegt werden. EcL-Extrakt ist gemäß der Beurteilung der 			 behandelnden Ärzte und Patienten gut bis sehr gut verträglich und 			 bewirkt keine neuen, medikationsbedingten Beschwerden. EcL-Extrakt stellt 			 deshalb eine wertvolle Therapievariante des Reizdarmsyndroms dar, welche 			 bezüglich Wirksamkeit und Verträglichkeit anderen Therapien 			 überlegen ist.


      
        
Abstract

        
Inflammatory bowel disease (IBD) is the most prevalent 			 gastroenterological motility disorder with diverse subjective discomfort. 			 Dysfunction of the commensal microflora, increased mucosal permeability, 			 increased levels of immunocompetent cells and their chemokines are the 			 prevalent therapeutic targets. EcL-digest (extract) is the cell- and 			 protein-free, pharmaceutically active ingredients composite of a gut mucosa 			 drug and immunotherapeutic agent prepared from the probiotic commensal 			 E. coli spec. Laves 1931.


        
Efficiency and compatibility of this drug was reinvestigated for IBD 			 in children and adults in two multicenter-trials involving 65 and 104 patients, 			 respectively. This study confirmed the former investigations, trials and market 			 experiences, that EcL-digest is a save and compatible drug for the treatment of 			 IBD. Furthermore, a prolonged and curative success of EcL-digest was confirmed. 			 As pointed out by therapeutics and patients, EcL-digest is highly compliant in 			 the absence of adverse effects. Hence, EcL-digest therapy exhibits a valuable 			 therapeutic variant for IBD, which is superior in compliance and compatibility 			 to the other treatments.
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